

6月定例会

2011(平成23)年8月12日発行

発行 島 田 市 議 会

〒427-8501 静岡県島田市中央町1番の1

36-7204 0547 37-2212

THE = 913.6

常任委員会の報告 議案質疑 一般質問 議会報告会の開催報告 定例会の概要&議決結果

P P 15 14

次

P 10

島田図書館

本通三丁目新ショッピングビルへ移転

(2012年8月開館予定)

いっぱんしつもん

いっぱんしつもん

いっぱんしつもん

いっぱんしつもん

いっぱんしつもん

いっぱんしつもん

一般質問 15人の議員が市政を問う

P3 佐野 義晴議員

- ●農業は、あと何年つづけられるか
- ●それでも原子力か、原子力なしか

P3 村田 千鶴子<u>議員</u>

- ●子どもの遊び場としての公園に
- ●安否確認に黄色い目印運動の推進を

P4 福田 正男議員

●廃プラの裁判は市長に責任はないのか?

P4 星野 哲也議員

- ●小学校の「新学習指導要領」とは?
- ●大井川河川敷グラウンドの階段は危険だ

P5 八木 伸雄議員

- ●島田の茶業を守れ!
- ●放射能汚染対策について

P 5 紅 林 貢 議員

●島田市の防災対策は大丈夫か

P6 大石 節雄議員

●防災対策の再点検!!

P6 仲田裕子議員

- ●お茶産業安全の証
- ●農地・水・管理保全事業の継続を

P7 坂下 修議員

●島田市の水防対策は万全か?

P7 河原崎 <u>聖議員</u>

●被災地支援で「絆」の輪を広げよう

P8 藤本善男議員

- ●電力不足の影響で日曜保育が課題に
- ●リバティの2期工事は行われるのか

P8 桜井洋子議員

- ●廃プラ訴訟で市長に違法判決!
- ●市の自然エネルギー対策は?

P9 清水 唯史議員

●災害時でも行政サービス継続を

P9 松本 敏議員

- ●浜岡原発の永久停止・廃炉を求める
- ●空港造成に起因する気象変化と被害

P10 杉 村 要 星 議員

●新東名・金谷 I C周辺の開発・活性化を

質問は、一定時間内に一件ずつ行う「一問一答」方式と複数の質問を一括して行う「包括」方式(質問回数は3回まで)があり、質問する議員が選択します。

きるようにする。

これまで耕作放棄地

業と同等の所得が確保で を振興させ、農業が他産

はできないか。

準備は必要と考える。

測定器等の購入及び貸出

して、ヨウ素剤・放射線

考えるか。

以外の転用を図るべきと

その中で示す。

整備計画があるので、

れとも供給を減らし農地

やすべきと考えるか、そ あり方として、需要を増 れている。今後の農地の 問題は市場原理に左右さ

茶を中心とした農業

佐野義晴 答

事業的発想を持った施策 策についての持論(公共 (開が必要と考える。) 将来を考えた農業振興 市の農業政策を伺う。

指標名	現状値	中間目標 H25	最終目標 H30
農業就業人口	(H17) 5,337人	5,000人	4,600人
就業者一人当たりの農業産出額	(H18) 209万円	226万円	250万円
(生葉・荒茶産出額)	(144万円)	(156万円)	(174万円)
認定農業者数	402経営体	425経営体	450経営体

島田市総合計画の目標指標(抜粋):目標値を達成したら農業は継続可能が

間で、助け合い協定等の

立地する国内外の自治体 減に向けて、原発が近隣 スク分担あるいは負担軽

締結はできないか。

これまでの防災対策 各自治体の自己完結

原子力なしか それでも原子力か、

あと何年

つづけられるか

場への参加要請に、本市 はなぜ参加しないのか。 を想定した安全性協議の より大きな枠組みを 近隣4市の原発災害

のと、本市のみが単独で 県や中部電力に要望する た。お好きなようにどう れず4市が見切り発車し 報の入手など相手の対応 提案したが、賛同は得ら 意見を言うのとでは、情 近隣市がまとまって



に違いはないか。

違いはない。

事故を想定してのリ

間と対象者は。 は10時から17時までとし 児童施設の利用時間 新児童施設の利用時

援の体験を生かして各地

市長・職員の被災地支

全て17時終了にできない 宅する習慣づけは大切で 学生までを対象とする。 象とする。プレイルーム 幼児から中高生までを対 考える。プレイルームも あり、学校指導も同様と 時までとし、幼児から小 の利用時間は10時から19 幼児期からの早く帰

が、今後は原発を特定し 型の対策がとられてきた

た自治体間で連携を図る。

安心確保の手立てと

子どもの遊び場としての 公園に

ぞ、ということ。

^{むら た} 村田 ち 干 が鶴 <u>さ</u>子 議員



新児童施設のイメ -ジ図

送が情報伝達手段と ※その他に戦時資料 を検討してみたい。 配布できないか。 ついて要望した。 料保管場所の確保に を集める会所有の資 いるので有償の配布 して大きく役立って オを各家庭に助成 し緊急情報専門ラジ (島田市金券)をして 被災地でFM放 FM島田を生 目印運動の推進を 安否確認に黄色い

ンとして整備を行ってい 園に特化できないか。 撤去後、子ども専用の公 長をと考えている。 機能も考え、遅くまで延 できるように一時預かり ルは、児童のためのゾー る約3200平方メート めて植樹で区切られてい 図書館の利用や買い物が センターの跡地を含 現在の児童センター

図る。

助金の対象にしていきた 町内にて防災対策用の 災組織育成対策) 的に取り組めないか。 けを実施している。全市 の目印として屋外の目立 ンカチやタオルを用意す つ場所に黄色いタオルか 庭の無事を確認するため る場合には、積極的に補 東町自治会では各家 市の補助金 の中で (自主防

望し、 慮・夜の避難訓練等を要 訓練で災害弱者への配 画の早期の見直し、防災 域の実情に合った防災計 防災意識の向上を

が、ただ、最高裁で決め

を図ること。④小学5

ていることが違うものだ

事実が、私どもと言っ

裁判のそこのところ

廃プラの裁判は市長に責任は 福田正男 ない

判決が下りた。 ブラ住民訴訟の最高裁の の見解を伺う。 敗訴が確定した。 平成23年4月19日廃 桜井市長

> 私どもは踏んでいるので、 が相当あるというふうに

たことは、これは仕方が

しかし、事実誤認

元職員を刑事告発、ある

受注させることをもくろ み、一般競争入札から随 意契約に変えさせ、かつ、 深い※シ社に本件事業を ン社にだけ債務負担行為 金額を教え、見積書を 当初から自分と関係の 判決の内容は、

は、司法の最終判断と たものである。 て真摯にこれを受け入 最高裁の判決につい らやっていこうというこ うな言葉を聞いて、人 命令に従って行動した部 損害賠償の請求をこれか 下に罪をなすりつけるよ いはその後は名誉棄損で

市民からは、「自分の

という意見が寄せられ くやめてもらいたい_ り示されている。こう 間性を疑う」「市の職員 いう市長には一刻も早 たということがはっき 示で見積書を差し替え 理できるはずがない. 意図に反して物事を処 である部下が、市長の 判決文には、市長の指

事実か。市長は認めると

いうことか。

差し替えさせた。これは

ように説明責任を果たし はお答えできない。 あからさまにしたいと思 ということを法廷の場で じゃないかという声も聞 っているので、これ以上 どういう行動を起こした そういう方たちが、当時 社とか、ある議員だとか かれる。市長、いかがか。 コール運動を起こそう は、市民の皆さんからリ から聞いている。あるい 元職員に対して、シ 市民に対して、どの

討していく。 り扱いを見定めた後、 答 元職員の刑事上の取 ていくつもりか。 検

平成23年4月より文

システム ※有限会社島田鉄工環境

廃プラ住民訴訟の判決文

学校の

^{ほしの てつや} 星野哲也 議員 問 -答)

通じて、 能と思考力・判断力・表 の内容について伺う。 れた。改定された教科書 くむことを重視させたこ 話し合ったりする活動を 文章を読んだり書いたり つけること。②各教科の 現力をバランスよく身に 指導要領」が実施され、新 部科学省による「新学習 と。③理科・算数の充宝 教科書が全児童に配布さ ①基礎的な知識や技 言葉の力をはぐ



同様の意見を何人もの人



任を出席させた。外国語 大井川河川敷グラウ 導方法の研修を行った。 必要教材・年間計画・指 動推進委員会を立ち上げ 活動に関しては外国語活 校の教務主任及び教科主 説明会が開催され、 に向けた県教育委員会の ンドの階段は危険だ

ンドの昇降用階段の転倒 大井川河川敷グラウ



河川敷グラウンドの階段

習指導要領」の本格実施 直しとされている「新学 動が導入されること。 6年生を対象に外国語活 ほぼ10年に1回の見 伺う。 防止用手すりは何カ所設 理責任はどこにあるの 置してあるか、また、

について教育委員会はど

のような指導や準備をし

てきたか伺う。

寄りの通いの指導はして と聞くが、当局ではお年 る事故がたびたびあった を踏み外し、転倒落下す 市が占有しているグラウ ていない。所管は国土交 あるが25カ所しか設置し いるか伺う。 ンドは市の所管である。 通省あるいは静岡県で、 今までに昇降用階段 昇降用階段は50カ所

での3年間に、全面実施

平成20年から22年ま

隣の坂道を利用してもら 楽しくスポーツをして は国土交通省の所管だが ている。高齢者の方には ただけるように指導はし 昇降用階段につい い。危機感を感じ 経営は成り立たな のままでは、茶業 5万円前後だ。こ 所得は1反当たり を基に推計すると

を伺う。

局田の茶業を守れ!



小伸雄

けでない気がする。 評被害という特殊事情だ 今年の福島第一原発の風 の要因は、昨年の凍霜害 続の低水準だ。茶価低迷 トにとどまった。2年連 一昨年の8パーセン 最盛期の6パーセン 今年の一番茶生産額

の基盤整備や個人の乗用 手に農地を集積させるべ 施していく。 きだ。そのためにも小口 めには、認定農家や担い 市の茶業を存続させるた 残るのは不可能だ。島田 ニーズに応える施策を実 すべての農家が生き

進してほしいとの要望を

被災地を訪れて島田

行った。

け

た基盤整備を確実に推

か。早く安全宣言・終息

茶園での調査結果はどう 汚染について、島田市の

生産資材は高騰し

原油や肥料等

ている。県の資料

大きく影響してい 近年の景気後退が 消費の低迷以外に

ついて

放射能による茶園の

放射能汚染対策に

東日本大震災による

宣言を出してほしい。

放射性セシウムは基

を受け安全を確認したの されなかった。調査結果 準値以下、ヨウ素は検出

で広報やホームページで

Rしていきたい。

山間地での導入が進む乗用型茶園管理機

ている。 農地の集積や農家の 対策を伺う。

> 県内最大面積の静岡市は 積と全茶園での利用に向 導入されている。評価を 成22年の調査段階では したい。今後は農地の集 35台、島田市は401台 島県を上回っている。平 摘採機の導入台数は鹿児 ければならない。 ※今では静岡県の乗用型 について検討していかな 入に向けた補助のあり方

島田市の防災対策は 大丈夫か

くればやし **紅林**

小・中学校での防災

ようになっているか。 教育への取り組みはどの



改植・乗用型摘採機の導

すくなるよう、基盤整備

農地の集積が図りや

するべきだ。

型摘採機の導入に補助を

_{みつ}ぐ **貢** 議員 -問 -答)

ほしい。 とになると思う。避難所 安全確保の対策を講じて こっては困るが、市民の 重要であると考えている。 視野に入れた防災対策が は全く入っていないので には原子力発電所の関係 から作り上げていくこ 島田市地域防災計 浜岡原子力発電所を 浜岡原発で事故が起

の持ち方、原子力施設の 市の課題として何を感じ



見直しが検討されている島田市地域防災計画

する啓発など特に力を入 れてやっていきたい。 情報の周知、放射能に対 発災時の情報収集に

を定め、児童・生徒の生

各学校では防災計

る手段ではないか。 いち早く状況把握ができ 区対策本部を置くことが 六合・川根それぞれに地 ついては、初倉・金谷・

災会議、地震対策、 たい。地域防災計画、 関係の一元化を図り、 はないか。 の関係も合わせて災害の 対策本部、消防団、水防 答 来年度設置していき 災害 防 防

検討していかなければと 部へまとめていくことも 情報を集めて、それを本

ある程度地域ごとに

いる。 よび安全指導を実施して を目的に年数回の訓練お を設ける必要があるので らびに被害の防止、軽減 防災担当の専門部署

災組織の体制を強化する。 命、身体、安全の確保な た、自主防災組織の育成

食品衛生法上の基準値

伺う。

がいかがか きと考える を交付すべ

場だけで島

荒茶工

田市内に約

PRはしていきたい。

一想である。講習会等の

(地域) に数人居れば

いる。できれば、各避難

防災士は、市内に27

問をした。

射能汚染対策がない。

見

市の防災計画には放

|すのか伺う。

国・県の大幅な計画

合

防災対策の再点検‼

払われる形だが、利用者 金は領収書を添付の後支

防災士育成、要援護者対 災会育成補助金申請見直 時孤立地域対応、自主防 「域防災計画の見直し、 東日本大震災を受けて、 避難所見直し、災害 消防団の要望等の質

だきたい。

災害時要援護者台帳

はかどっていない。自主 る支援計画はどうか。 されている。個々に対す には、6905人が登録 個別支援の計画は、

資格取得に活用していた 費補助があるので防災士 対策の補助金の中に研修 出来ないか伺う。 はないか。請求書対応は になることを防ぐために が立て替え払い等大変で 公金の支出がルーズ

サイレンの使用は可能か。 が必要。消防団全体の 県の公安委員会の許

したい。 統一を図る意味でも協議

練など訓練時の車両搭載 も現状で理解してほしい。 消防団の非常招集訓

個別支援プラン作成のイメージ(小千谷市ホームページより)

茶産業安全の証

さ 子 なかだゆう 問 -答)

う。

て事業の継続と対策を伺

化に役立っている。市とし

当たり500ベクレルと があった。 よう厚生労働省から通知 を超える放射性物質が検 があった件を詳しく伺う 出され、荒茶も検査する 検査は無意味」との報道 いう基準自体、 データを伴った数値では 「荒茶は食べ物ではなく しかし、 放射性物質について 生葉から暫定規制値 福島第一原発が原因 1キログラム 科学的な

日本人

災リーダーが必要ではな

防災士等、地域に防

か。現状と今後育成し

このお宅のAさんは が不自由で要援護者 簿に登録しています

ていく考えはあるか。

わせて対応したい。 見直しが考えられる。

問屋もある。 査を求める するため調 対策の証と から、安全 費者の立場 放射性物

して補助金 質調査に対

放射性物質基準値以下の結果に安心して作業しています (キクスイ茶農協)

検査することは、 害を発生させるとの認識 の不安を助長し、 も示されていない荒茶を に要望書を提出した。 厚生労働大臣あて 風評被 消費者

市として関わりを持ちな 防災会の方にお願い

お手伝いをしたい。 がら個別支援計画作りの

自主防災会育成補助

説明はない。 されているのか伺う。 れた。内容は、市へ報告 う話があったが、 に分け、調査を行うとい 調査を県が行うと報道さ 県から県内を19産地 二番茶の放射性物質 具体的

策に必死である。単独で ている茶工場もあり、 放射性物質の調査を行っ 茶生産者は二番茶対

> 県に働きかけている。 年度以降も存続するよう 了する予定だが、 この事業は今年度終 平 成 24

全事業の継続を 農地・水・ この事業は、地域活性 管理

250カ所ある。 ないので、後で還付する 方向で考える。 6月定例会には間に合わ 成を出そうと思っている。 調査費の半額以上は

※このコーナーの掲載記事は、発言議員本人からの寄稿によるものです。

ない。

いっぱんしつもん

ぱんしつもん いっぱんしつ

いっぱんしつもん

局田市の水防対策は万全か?

生の防止に努めている。

大代川の維持管理は?

ロール等を行い、災害発

坂でかした 「修っ」

6月に開催された水防訓練

市の対応は? 各警報に対する島田

大雨・洪水の警報が

とり、水門の操作、パト員による初期水防体制を発令された場合、担当職

答 近年、ヨシが全線に を はており、県に適切な維 を が行われるよう要 がでいることは承知

ダム決壊のシミュレ

答 ダムには河川法に基づく河川の管理施設構造 がムには河川法に基があり、これに基づき設計されたダムは地震によって損傷がムは地震によって損傷がいるか?

被災地支援で「絆」 の輪を広げよう

^{かわらざき まし} **河原崎 聖 議員** (一問一答)



これは非常にいいことな ティア活動を通じて実感 地の食い込みも激しいこ ので、こうした被災地へ の職員の派遣を決めたが した。市では南相馬市へ ていると現地でのボラン 染が重なって住民の復興 地域は、津波と放射能汚 話になってきたし、他産 費地としてこれまでお世 東北地方は有力な緑茶消 げる考えはないか。また、 の職員派遣を他市へも広 への意志を大きく傷つけ 福島第一原発に近い



災害ボランティアに配布されるキャップ

ないか。被災地住民の受 の支援も考えるべきでは があるのではないか。 を戦略的に再編する必要 ら、これまでの災害時相 連携が有効に機能し、 度の震災では自治体間の ではないか。さらに、この の観点からも進めるべき け入れは、人口減少対策 とから、そうした面から 請に基づき岩手県に対し 自治体とのネットワーク 見直し、近隣や県内外の 互応援協定の在り方等を を可能にしていることか よりも早くて的確な支援 職員派遣は、県の要

ことなどを視野に入れて たい。 行っている。 とから西日本にも広げる る自治体を考える中で、 網が異なった条件下にあ については、地形や交通 については現在特に考え 長が慰問の際に緑茶を配 ネットワーク化を図りた 在東側に相手先が多いこ スピーディーな連携や現 ていない。自治体間連携 市茶業振興協会と協議し っているが、さらに島田 への支援については、 被災地住民の移住 緑茶消費地

電力不足の影響で日曜保育が課題に

ごろか。

夏の電力不足による

子育て世代への影響は。

丁供の親が土・日の勤務 になる。 企業の休業日変更に 保育園では42人の

ていきたいと考えている。 2園で日曜保育を行っ 島田地区・金谷地区 日曜保育の保育料は 市としての対応は。

加料金は考えていない。 なるので、日曜保育の追 とうなるのか。 小学生などの土・日 木・金が家庭保育と

希望者は現在18名である。 ている土曜クラブの日曜 への拡充を考えている。 中部電力の電力供給 第五小学校で実施し 想定している 山切りが完了 と神座地区を 牛尾山の

余力が2・4%まで低下 するのはいつ

藤本善男 議員

着工時期は。

定と聞いている。

神座地区の堤防工事

平成30年ごろ完成予

リバティの2期工事は ていきたい。 削減だが、10%を目指し すると言われているが、 止対策実行計画では5% 市の節電への取り組みは。 島田市地球温暖化防

行われるのか

止めている。

非常に厳しいものと受け

マラソンコースの整備は

備は行わないとの回答だ。

変更により、

高水敷整

きと考えるが。

国土交通省からは方

念される場所 るが、洪水に 計画をまとめ 省が大井川水 はどこか。 よる災害が懸 ようとしてい 系の長期整備 牛尾地区 国土交通

> 解を伺う。 判決があった。

市長の見



の児童受け入れはどうす

朝の通園風景(第一保育園)

訴訟で市長に

ティの整備計画はどうな

次第、着手と聞いている。

牛尾地区工事が完了

問 マラソンコースリバ

るか。

り違法だとする最高裁の の委託業者を決める際に、 市長の裁量権の乱用があ 廃プラスチック処理 はくらい よう 桜井洋

当然の支出だ。

訴訟の遂行に必要な

るが、私個人としても、作 摯に受け止めていないば 為的な証言をした元職員 市として刑事告発して 事実誤認があると思う。 ないが、その中に相当な に対して、 最高裁の判決は仕方 市長は裁判結果を真 訴訟を起こし



農業用水を利用した小水力発電所の 建設予定地(伊太谷川)

市の自然エネルギー

が求められる。 自然エネルギーへの転換 原子力発電に頼らず、

果を知らせるべきだ。 るわけにはいかない。 にしたい。途中で説明す 行う裁判で全容を明らか 市長個人が市に返還すべ 裁判費用約285万円を これまで公費でかかった たら知らせる。私個人で ージ等で裁判の経過や結 を果たしていない。まず、 かりか、市民に説明責任 「広報しまだ」やホームペ 事件の重大性から、 刑事告発の結果が出

環境基本計画を策定して 発電等を視野に入れて、 ルギーの利活用を図って の動向を踏まえ、新エネ いく。開発・普及等では、 づけるべきだがどうか。 基本計画にきちんと位置 また、次期策定の環境 国のエネルギー政策 バイオマス

対策はどうか。 太陽光発電への補助

費に対して補助金を交付 システム導入に要する経 施し、住宅用太陽光発電 マイハウス支援事業を実 県の補助によるエ

する。 考えはどうか。 普及に市として取り組む イオマス発電等の開発 風力、小水力発電、バ

※このコーナーの掲載記事は、発言議員本人からの寄稿によるものです。

イフライン等の人的・物

欠な人・物・情報やラ

保管している。

義援金を

国のエネルギー政策

災害時でも行政サービス継続を

大規模な災害が発生し 的資源の制約を受け、業

らない。 の生命・身体の安全確保 が中心となって地域住民 被災者支援、企業活動の た際には、地方公共団体 策業務を行わなければな 復旧のために災害応急対

行わなければならない業 も通常と同様に継続して 一方、災害時であって

取り組みを質問した。 の継続計画 (BCP) 大規模災害発生後の業務 現在の島田市における 災害発生時における の

務もある。

検討しているか。 業務の継続をどのように な大災害が発生した場合 業務の実施に必要不 東日本大震災のよう 県のデータセ テープを滋賀 毎月1回磁気 クアップし、 テープにバッ 毎日1回磁気 ーに保管し、 ンターに遠隔

ックアップ体制は。 検討したい。 続計画の策定を具体的に があるので、 住民基本データのバ 今後業務継

タは、 内のサーバー コンピュータ る重要なデー 生活に直結す 本庁舎

台帳等の市民 住民基本台帳や課税

> 発行する。 税務課が中心に実施し、 なり、被災家屋の調査を の手続き方法は。 発行窓口は福祉課と

状況把握方法は。 被災時の職員の安否

務継続が困難になる恐れ

話メールを利用できるシ ステムの導入も検討する。 属長が把握する。携帯電 171を利用し、 NTTの伝言ダイヤ 各所

動向をみる。

市長は藤枝

市

か

のことであり、

玉

県の

な「罹災証明書」の発行 受け取る場合などに必要

浜岡原発の永久停止・ を求める

^{まつもと} 松本 さとし **敏** 議員 (一問 一答)

全神話」は崩壊した。停 というわけではない。 もあり、止めたから安全 の冷却の対応などの課題 止は評価するが、核燃料 87%という。原発の「安 きる確率は、 国も震度6強の地震が起 止・廃炉を申し入れるべ は中電・県・国に永久停 浜岡原発は危険だ。市長 想定震源域の真上にあり 浜岡原発は東海地震の 震源域の真上にある 30年以内に

被災した宮城県角田市の様子

空港造成に起因 る気象変化と被害 す

もある。

ある。

断った。半径40キロ以上、

はあったが拙速だと思い を 藤枝市から呼びかけ

はないか。

た。市民の安全のために

し入れに誘われたが断っ 大すること」を求める申

は参加すべきだったので

静岡市まで広げる必要が

害にあったと思う。気流

変化と空港造成の関係は

新芽が氷点下となり、

凍

から吹きつけた。それで

田・ 船木地区の茶園の新 空港東側の南原・岡



現在のEPZは半径10キロが対象です

ものと思うがどうか。 射冷却に加え、冷気が西 防霜ファンを稼働設定し 西側面の生育が早かった。 という気流の変化による 園西側の山の空港造成に の西側半分だ。原因は茶 被害があった。被害は畝芽が、凍霜害で枯死する た時期より早く通常の放 推測だが、例年より 冷気が吹き付ける

域)を半径30キロまで拡

(防災対策の重点実施地 安全性の検証やEPZ

分からない。

防霜ファン

の稼働時間を早める対策

社が進出したり、あるい

た工業や流通関係の会

交通の利便性を活用

域に指

農振地

定され

による

農地は、 で周辺

農振法

新東名・金谷IC周辺の開発 すぎむらようせい

そこで、市はインターを

大きな壁となっている。 農振除外が非常に難しく

2キロメートルが供用開 平成24年度中に県内16 ファルトの敷設という段 始という見通しとなって 階まで来ており、いよいよ ば、 静岡県内の新東名工 全線においてアス

進めます」となっている。 尾地区、金谷河原地区は の説明では「インター周 通関連施設の整備などを 活力を活用した工業・流 都市的基盤の整備や民間 辺の横岡・竹下地区、 備エリアに指定され、そ 島田市計画では、 策定された国土利用計画 / ター周辺は企業用地整 まさに、インター周辺 また、平成20年12月に 金谷イ

> いに貢 対して雇用を発生させた することが、 業施設などが出店したり は川根や奥大井方面 してくれたりということ かう観光客が立ち寄る商 地域経済の発展に大 あるいはお金を落と 地元地域に



ことに

くれる 献して

のと期 なるも

待する。

一方

建設中の金谷インタ チェンジ

今後、

地域の確保に努めていき とを明確にして、農地を 農業的土地利用として保 守りながら効果的な開発 土地利用を図るべき地域 全すべき地域と都市的な い状況であることから、 とするのか伺う。 をどのように克服しよう 際に問題となる農振除外 ているのか。また、その をどのように図ろうとし 活用した周辺地域の発展 農振除外は大変難し

調査の結果から出した計 数100人は、 駐車場とバーデ棟 示はしていない。 画だ。設計者に細かな指 設規模の概略はどうか。 設の基本構想について プール)のメリット・デ ☆川根温泉の宿 客室数40室、 設計業者に示した施 建設予定地で、 宿泊需要 宿泊者 (温水

施設の老朽化による建て にメリット・デメリット 替えを将来考えると両者 営業に支障があるものの 一方、バーデ棟は温泉の がないメリットがある。 安い③温泉の営業に支障 設工期が短い②建設費が メリットはどうか。 第5駐車場は、①

店するスーパーのテナン 00万円につい のテナント料補助12 ☆出店するスーパー ・料は幾らか。 本通三丁目ビルに出 市からの

2人の議員から6項目について質疑しました。 市長から提出された議案に対し、 主なものを掲載します。 補助額と割合はどうか。

報告第7号

非常に厳しい予測だ。 測はどうか。 **☆SLフェスタ20** 間 スーパーの 合は14%になる は月額20万円が限度で割 40万円だ。市の補助額 万円について 会への交付金450 11の金谷実行委員 5年間の補助 テナント料は月額1 収支の予 がだが、

策はどうか。 新金谷駅間の商店街振興 委員会を組織する。 織はどうなっているか。 ミュニティ委員会で実行 会、自治会長連合会、コ 商工会、茶業振興協 継続的な金谷駅から

☆スー する。 改装費補助2 万円につい 7 4 の店舗 0

や商店街協同組合と検討 スーパーが出店すれ 改装費補助の目的は 地元の商工会 との統合までに設置を完 で、平成28年の上水事業 尾の簡易水道が整備済み 簡易水道の水位、 テムの整備計画は。 家山、福用·高熊、

半分を市が補助する。 きる。掛かった改装費の 民間のスーパーにテ 地域活性化が期待で

額が多すぎないか。 な買い物の場となり補助 かせない。高齢者に貴重 たれりつくせりだ。 ナント料や改装費で、 出店はビル建設に欠 補助 (1

とだが、その品目は。 袋、おむつなどである。 蓄品の補充をするとのこ カー、ビスケット、 額は妥当だ。 水、毛布、簡易トイレ、便 答 アルファ米、クラッ 支援事業について ☆建設改良事業 ☆東日本大震災現 被災地へ支援した備 飲料

とは、どのようなシステ 易水道遠方監視システム 答 支所などの遠隔地 同事業で整備する簡

が把握できるシステム。 量、ポンプの稼働状況等 今後の遠方監視シス 配水水 金谷実行委員会の組